SCRABBLIVORES : la presse en parle... encore !

## Lycée : un beau lot surprise pour un joueur de scrabble



■ Jeannine Velay, accompagnée de Jean-Pierre Cassé, ont remis les lots aux lycéens. Photo Christiane Lorenzi

Jeudi, le club forézien de scrabble a remis aux élèves du lycée les lots de son concours organisé le 18 mars. Le tournoi se faisait en simultané avec quatre lycées de France : 28 paires de joueurs étaient engagées, dont sept Andréziennes-Bouthéonnaises. La meilleure paire, composée de Karène et Sabrina, a terminé 13° sur 28 : pour les

récompenser, Jeannine Velay, la présidente du club, leur a remis à chacune un bon d'achat de 10 € valable à l'Espace culturel Leclerc. Mais la fédération nationale avait encore mieux à offrir : quatre places au parc Astérix remportées par Kerry Sadaoui, un élève de terminale. Une opération intéressante à reconduire l'an prochain.